
ALLEGATO ALLA DELIBERAZIONE DI CONSIGLIO COMUNALE N. 19 DEL 

28/02/2018 

Presidente:” Punto 14 “Approvazione convenzione con l’Università 

telematica Pegaso per l’apertura di uno sportello ECP <Pegaso> 

presso il Comune di Curtatone” prego signor Sindaco” 

Sindaco:” Per quanto riguarda la sede, primo esempio in Italia 

di sede municipale, anche sede universitaria dopo fine ottobre, 

circa quattro mesi fa, abbiamo inaugurato la sede 

dell’Università telematica, <Università Mercatorum delle Camere 

di Commercio Italiane> (pubblico-privato). Oggi siamo a proporre 

la Convenzione di allargare questa offerta formativa non più a 

due a corsi di laurea, bensì ad aggiungerne altri 10. Con 10 

Corsi di Laurea, 133 master, 19 perfezionamenti e 64 corsi di 

alta formazione. Questo è un progetto che al Comune di Curtatone 

costa zero, ripeto zero, ma che è frutto delle relazioni 

intercorse ed insieme al Comitato d’onore Ismaele Voltolini e 

altro - come vedremo nei prossimi punti – del lavoro profuso in 

questi mesi, in questi anni, e ha l’obiettivo di dare un proprio 

progetto triennale - almeno triennale - dove vogliamo seminare 

per dare un’opportunità in più ai nostri giovani e meno giovani 

e alle nuove generazioni. Riteniamo che sia un percorso virtuoso 

e noi offriamo un’ulteriore opportunità ai Comuni; saranno gli 

stessi attori, coloro che stanno gestendo l’Università 

Mercatorum a gestire in modo particolare le politiche giovanili. 

Con questo progetto il Comune introiterà anche un contributo di 

finanziamento nella misura massima del 20 per cento delle quote 

degli studenti per l’iscrizione ai corsi di laurea e il 25 per 



cento calcolato sulle quote di iscrizione ai corsi post laurea. 

Quindi, a costi zero, ci saranno delle possibilità d’introito! 

Ma questo, ripeto, lo facciamo per dare un’opportunità ulteriore 

ai giovani, ai nostri figli, di poter frequentare un’altra 

università, specifica e qualificata senza i costi che, 

spostandosi in altre realtà, in altre città, ormai non tutti 

possono permettersi. Questo si aggiunge anche alla nuova 

disponibilità di effettuare gli esami presso questa sede e 

quindi proprio in quest’Aula si svolgeranno anche gli esami. 

Grazie” 

Presidente:” Qualcuno vuole intervenire sull’argomento? Nessuno, 

allora mettiamo in votazione il punto 14.” 

 


